

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



Handelslehranstalt Hameln

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Bericht zur gemeinsamen Spendenaktion der Schülerversretung der Handelslehranstalt Hameln für das Kinderhospiz Löwenherz

Der Vorlauf

Wir, die Schülerversretung, waren uns einig, dass wir eine Spendenaktion starten wollen und informierten uns über die Möglichkeiten. Später entschieden wir uns für das Kinderhospiz Löwenherz.

Unsere Schülersprecherin Ella Pfaff kontaktierte das Kinderhospiz Löwenherz, um eine Spendenaktion zu starten. Uns würden lieberweise Flyer mit Informationen über das Kinderhospiz und Süßigkeiten zugesendet, die wir unter den Spendern als Dankeschön verteilen können.

Planung und Durchführung

Die Spendenverarbeitung ist in Form eines Spendenkontos mit der Möglichkeit zur Überweisung zur Verfügung durch Hilfe unserer Lehrer Herr Sieg und Frau Sitko-Müller gestellt worden. Jedoch ist eine Bargeldspende auch möglich, denn wir, die Schülerversretung, haben Spenden vor unsere Cafeteria gesammelt und sind von Klassenraum zu Klassenraum gelaufen, um Bargeldspenden einzusammeln. Hierbei bekamen wir innerhalb kürzester Zeit schon über 100,00 EUR zusammen. Ebenfalls schrieben wir einen Spendenbrief in E-Mail-Form über die Mailadresse der Schülerversretung, in welchem wir um die Unterstützung der Schüler- und Lehrerschaft baten. Auch boten wir an, uns über die Mailadresse der SV zu kontaktieren, falls Hilfe benötigt oder irgendwelche Fragen aufkommen sollten.

Die Spenden werden wir am 13.06.2024 dem Kinderhospiz, während ihren Midsommerfestes überreichen.

Die Spendenaktion an unsere Schule soll bis zum 31.05.2024 laufen.



Löwenherz